

OBRAS Y EQUIPAMIENTO DE ZONA DE OCIO EN LA PLAZA VIRGEN DE LA FUENTE.

Durante el pasado mes de marzo han finalizado los trabajos de adecuación y equipamiento de zona de ocio en la Plaza Virgen de la Fuente de Munera.

La inversión de dichos trabajos ha sido cofinanciada por el Ayuntamiento de Munera y la Asociación SACAM. El coste total en la ejecución de esta actuación ha ascendido a la cantidad de 26994.72 euros. Aportando el Sacam una subvención a nuestro Ayuntamiento de 20000.00 euros.

La actuación ha consistido en la remodelación de la zona de juegos existente en la parte central de dicha plaza, acondicionando la misma con una nueva solera de terrazo y equipamiento de 5 juegos para niños con suelo de losa de caucho en la zona de seguridad y 4 juegos biosaludables para nuestros mayores, además de la realización de otros pequeños trabajos de reparación en dicha plaza.



En la ejecución de dichos trabajos han participado empresas de nuestro municipio, salvo en el suministro del equipamiento urbano al no existir empresas que realicen esta actividad en Munera.

Gracias a esta actuación nuestro municipio cuenta con un nuevo espacio de ocio donde los más pequeños pueden disfrutar con diferentes juegos a la vez que los más mayores también pueden acompañarles y realizar ejercicios en los elementos biosaludables, consiguiendo de esta forma un punto de reunión, encuentro y de ocio de personas de cualquier edad.



